

Schuhausstellung begeistert Besucher

Was im Gästebuch des Weißenfelser Museums im Schloss zu lesen ist.

WEISSENFELS/MZ/ARI. Mehr als 5.000 Gäste haben bisher die Sonderausstellung „Everlasting – Auf immer und ewig. Zeitlose Schuhe“ im Weißenfelser Museum auf dem Schloss besucht. Darüber hat die Stadt jetzt informiert. Zahlreiche Besucher hätten ihre Begeisterung über die Schau ausgestellter Schuhkreationen bereits im Gästebuch zum Ausdruck gebracht, so auch Gäste aus den Niederlanden.

Die Stadt zitiert unter anderem aus einem Gästebuch-Eintrag der Zwickauer Kathrin und Jürgen Röthe vom September dieses Jahres: „Das ist eine Super-Ausstellung!



Ein Blick in die Sonderausstellung im Museum

FOTO: ANDREAS RICHTER

Mit viel Mühe fürs Detail wurde diese Ausstellung gestaltet“, heißt es dort. Ein Mann namens Mirko hat es laut Stadt mit seinem Eintrag im Gästebuch auf den Punkt

gebracht. „Ich hätte nie gedacht, dass mich Schuhe mal so faszinieren können.“

Seit August dieses Jahres läuft die Ausstellung, die Exponate aus

der international bedeutenden Schuhsammlung des Weißenfelser Museums mit künstlerischen Kreationen des israelischen Designers Kobi Levi vereint. Historische Schuhe aus aller Welt treten dabei in einen für das Publikum überraschenden Dialog mit Levis avant-gardistischen Entwürfen. Die Präsentation, die noch bis Ende Mai nächsten Jahres zu sehen ist, verteilt sich dabei im Museum auf zwei Ebenen. Im sogenannten „Fairytale Room“ in der ersten Etage werden spielerische Illusionen erlebbar, während in der zweiten Etage Objekte aus allen Zeiten der Schuhgeschichte den Kreationen Kobi Levis gegenübergestellt werden.

Öffnungszeiten des Weißenfelser Museums: Dienstag bis Freitag, 10 bis 16 Uhr; Samstag und Sonntag 11 bis 17 Uhr